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19.09.2012 BVV BVV/010/2012

Die BVV möge beschließen:

Das Bezirksamt wird aufgefordert, auf allen geeigneten begrünten Mittelstreifen im Bezirk 
eine Aussaat 'Sommerwiese' zu machen und diese Flächen selten zu mähen.

Begründung:

Eine sommerliche Wiese statt einer einfachen Begrünung fördert die Artenvielfalt, auch des 
tierischen Lebens. Zudem stellen die vielfältigen Pflanzen eine willkommene Abwechslung 
dar. Seltene Pflanzen unserer Natur können auch auf einem schmalen Grünstreifen 
wachsen. Die Blüten locken Insekten an und werden gefangen, bis diese ihre Blüten 
bestäubt haben. Abgestimmt auf den Standort soll eine Balance zwischen nutzbaren Flächen 
und ökologisch vielfältigen Bepflanzungen angestrebt werden.

Berlin Steglitz-Zehlendorf, den 11.09.2012

Für die Piraten-Fraktion

Boroviczény Müller
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